

Vecinas

de Teruel

Boletín Digital de la Asociación de vecinos "San Fernando" - TERUEL - JUNIO 2016- Nº 15

El movimiento asociativo afronta el reto de reinventarse a sí mismo

La Federación de Asociaciones de Vecinos San Fernando de Teruel instó a las asociaciones de barrio a espabilar y "ponerse las pilas" ante el reto que tienen de impulsar la participación ciudadana

La Federación de Asociaciones de Vecinos San Fernando de Teruel instó ayer a las asociaciones de barrio a espabilar y "ponerse las pilas" ante el reto que tienen de impulsar la participación ciudadana. El movimiento asociativo vecinal tiene que ponerse a la vanguardia de la participación y de la implicación, y que para eso será preciso analizar tanto sus debilidades como sus fortalezas.

El objetivo es crear foros de reflexión dentro de las asociaciones vecinales para que compartan experiencias y analicen su situación actual, desde el funcionamiento interno, su gestión y la implantación en sus barrios. La finalidad última es mejorar la participación ciudadana en Teruel.

El proceso de presupuestos participativos abierto por el Ayuntamiento, requiere de una implicación total por parte de las asociaciones vecinales, que son las que históricamente han liderado la participación ciudadana en la ciudad.

Es el gran reto ante el proceso de presupuestos participativos del Ayuntamiento que se abrirá este mismo 29 de junio. Va suponer, una experiencia y reto, el trabajar de forma colaborativa con los representantes en el Consejo conformado por los diferentes ejes asociativos(culturales, sociales, educativos, deportivos y recreativos de la representación ciudadana. Un trabajo que va a consistir en sensibilizar y seducir al ciudadano para que se abra a la participación",



Se constituye el Consejo de Participación Ciudadana

Los ciudadanos podrán decidir a qué se destina el 1% del presupuesto municipal del Ayuntamiento de Teruel del próximo año



De acuerdo con lo que se presentó ayer a los miembros del consejo, los turolenses podrán decidir sobre el 1% del presupuesto general haciendo propuestas de actuaciones para ejecutar en el capítulo de inversiones. Si se toma de referencia el presupuesto de este año, esa cifra equivaldría a unos 350.000 euros, que es la mitad del dinero que viene recogido en las cuentas municipales con cargo a crédito propio. Se dará a conocer el 29 Junio 2016, se podrán hacer propuestas a través de la web municipal o bien entregándolas físicamente, a título individual o a través de las asociaciones.

Esas propuestas se llevarán a talleres participativos que estarán también abiertos a todos aquellos ciudadanos que quieran asistir, y que deberán estudiarse para priorizar entre las sugerencias que haya. "No solo harán las aportaciones, sino que se abrirá un debate para decidir cuáles son las que se presupuestan en un proceso en el que deberán verse las más viables

e-mail: favsanfernando@gmail.com - Teléfono: 978-602682

Para ponerte en contacto con la Federación de Vecinos y/o hacernos llegar tus iniciativas o quejas



Participación Ciudadana

¿Qué son los Presupuestos Participativos?

Los Presupuestos Participativos son una forma de participación de la ciudadanía en la gestión de nuestra ciudad, mediante la cual entre todos los vecinos y vecinas podemos participar en la elaboración del presupuesto público

Desde que en 1989 se pusieran en marcha las primeras iniciativas en la ciudad brasileña de Porto Alegre, la figura de los Presupuestos Participativos ha ido ganando presencia tanto en América Latina como en Europa. En España, las experiencias más significativas hasta ahora se han desarrollado en ciudades tan importantes como Sevilla, Córdoba, o Getafe.

¿Para qué sirven los presupuestos participativos?

El Presupuesto Participativo tiene como principal objetivo la participación directa de los vecinos y vecinas con el fin de establecer las principales necesidades cotidianas de la ciudad, e incluirlas en el presupuesto anual del municipio, priorizando las más importantes y realizando un seguimiento de los compromisos alcanzados. Además de decidir parte del presupuesto municipal los Presupuestos Participativos también pretenden:

- **Promover que la ciudadanía no sea simple observadora de los acontecimientos y decisiones**, y que pueda convertirse en protagonista activa de lo que ocurre en la ciudad, profundizando así en una democracia participativa.
- **Buscar, entre todos y todas, soluciones** que se correspondan con las necesidades y deseos reales que tenemos.
- **Lograr una mayor transparencia, eficiencia y eficacia** en la gestión municipal, al compartir entre representantes políticos, personal técnico y ciudadanía el debate acerca de en qué se van a gastar nuestros impuestos.
- **Fomentar la reflexión activa y la solidaridad** por cuanto los vecinos y vecinas tienen la oportunidad de conocer y dialogar sobre los problemas y demandas del resto.
- **Mejorar la comunicación entre administración y ciudadanía**, generando espacios de debate entre representantes políticos, vecinos/as, colectivos y personal técnico.

Cambia a

Caja Rural de Teruel

Te ofrecemos
trato personalizado
y cercano.

Conseguirás
rentabilidad para
tus ahorros.

Dispondrás de
asesoramiento
por profesionales
de confianza.

...nosotros nos encargamos de todas las gestiones,
sin que tengas que ir a tu antigua entidad.

CAJA RURAL DE TERUEL